

Impressionen aus Obersulm

11. Drachenboot-Cup beim Neckarfest Heilbronn



Beim 1. Städtewettkampf des Neckarfestes ging auch das Obersulmer Team die „Breitenauer Seeteufel“ an den Start.



Startschuss für das erste Halbfinale: Breitenauer Seeteufel, die Löwen vom Berg und der City-Dragon-Express.



Getreu dem Schlachtruf „Gib Gas, gib Gas - gib Vollgas“ wurde drauf los gepaddelt.



Auch Trommler Erich Tresp war mit teuflischem Einsatz dabei.



Mit der Nachbarstadt Löwenstein wurde gemeinsam deren zweiten Platz gefeiert.



Obwohl es nur für einen guten sechsten und letzten Platz reichte, gejubelt wurde trotzdem! Denn der Spaß stand an vorderster Stelle und die Breitenauer Seeteufel gewannen zum Schluss noch für ihr Outfit den Performance-Preis!